



Valladolid 23 de agosto de 2007

Estimados amigos y compañeros en el presbiterio.

El motivo de escribiros esta carta es invitaros a la solidaridad internacional con los damnificados del **TERREMOTO DE PERÚ** del que tenemos puntual información a través de los Medios de Comunicación Social.

Las catástrofes naturales tienen la virtualidad de remover nuestra conciencia y nuestra solidaridad y es un buen momento para que en nuestras comunidades cristianas alentemos la Comunicación Cristiana de Bienes ejerciendo la caridad con aquellos que han sido víctimas de la desgracia.

Algunas parroquias han hecho colectas y hay muchas personas que han realizado donativos en las cuentas de Caritas Diocesana de Valladolid.

A fin de dar cauce a este impulso de solidaridad ruego valores en tu comunidad cristiana esta situación y procedas de la manera adecuada.

Si como compañero me permites una sugerencia el día **8 de septiembre son fiestas patronales en muchos lugares, entre ellos Valladolid capital**, por lo que pudiera ser un buen momento para expresar conjuntamente la solidaridad con el pueblo peruano que sufre. Procede con libertad en este asunto.

A todos los que ya habéis ingresado la colecta agradeceremos la aportación y garantizaros a todos que el dinero recaudado será bien empleado a favor de la reconstrucción y alivio del sufrimiento de la zona afectada.

Aprovecho esta ocasión para expresaros un cordial saludo.

En la paz de Cristo, Buen Samaritano.

Fdo. Jesús García Gallo.
Delegado Episcopal en Caritas Diocesana de Valladolid.

CTAS CARITAS DIOCESANA DE VALLADOLID

BBVA	0182	5579	86	0000014405
SCH	0049	1866	29	2010387536
POPULAR ESPAÑOL	0075	0420	24	0600041304
CAJA ESPAÑA	2096	0201	11	2356667800
CAJA DUERO	2104	0060	30	9105207155
CAJA RURAL	3083	0100	19	1318505813